

Desde la organización se pide a las iglesias y a los atletas que reserven la fecha, mientras se van preparando todos los detalles organizativos.



(MADRID, 23/01/2018) Los pequeños atletas vinculados a las Iglesias Evangélicas de Madrid ya pueden ir preparándose y entrenando para su cita anual con el deporte porque ésta ya tiene fecha: será el próximo sábado 12 de mayo, como siempre, en el Polideportivo Moratalaz.

Así lo ha informado a Actualidad Evangélica el coordinador regional de la Olimpiada Evangélica, el empresario **Gastón Frete**.

Junto con la fecha, se ha dado a conocer **la nueva mascota**, que será el simpático búho que acompaña a estas líneas.



La mascota de la 19ª edición de la Olimpiada Evangélica Madrid 2018

Desde la organización se pide a las iglesias y a los atletas **que reserven la fecha**, mientras se van preparando todos los detalles organizativos. Oportunamente se enviará la convocatoria a las iglesias a la reunión informativa en la que se repartirán los materiales y se ofrecerá toda la información pormenorizada.

## FIESTA DEL DEPORTE

La Olimpiada Evangélica es un proyecto de la Liga del Testamento de Bolsillo, dirigido por **Esther Rodríguez**

, que nació en Barcelona hace más de tres décadas. En esa ciudad, cada año participan más de 80 iglesias y 1500 atletas.

En Madrid, esta fiesta del deporte es coordinada por el empresario Gastón Frete. En Galicia, este año 2018, Dios mediante también alcanzarán su 19ª edición.

Más información:

Email: [correo@olimpiadasevangelicas.com](mailto:correo@olimpiadasevangelicas.com)

Facebook: <http://www.facebook.com/OlimpiadasEvangelicasDeMadrid>

Tlf. Gastón Frete Fontaine (coordinador regional). 639 155 787

Fuente: LTB, Comité organizador de la Olimpiada Evangélica de Madrid / Redacción:  
Actualidad Evangélica